



BENITO JUÁREZ  
Gerardo Mayoral

**La Alianza va por México arroja al alcalde Taboada ante acusación de replicar "mañas" del cartel inmobiliario**



## “Va por México” respalda a Santiago Taboada ante presunta persecución de la Fiscalía CDMX

La coalición “Va por México”, conformada por el PAN, PRI y PRD, respaldaron al alcalde de la Benito Juárez tras ser señalado por la Fiscalía capitalina por su presunta participación en el Cártel Inmobiliario

**Gerardo Mayoral**

metropoli@cronica.com.mx

La coalición “Va por México”, conformada por el PAN, PRI y PRD respaldaron al alcalde de la Benito Juárez, Santiago Taboada, tras ser señalado por la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina por su presunta participación en el Cártel Inmobiliario.

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, exigió al presidente, Andrés Manuel López Obrador, frenar la persecución política en contra de Taboada y del diputado Jorge Romero.

“Queremos mandar un mensaje muy claro al presidente López Obrador: que pare su persecución. Queremos decirle a Claudia Sheinbaum con toda claridad que ya se detenga en su intento de destruir”, señaló el

líder nacional del PAN durante una conferencia de prensa.

Consideró que el partido de Morena perdió a la Ciudad de México desde el 2021, y aseguró que, de haber ocurrido las elecciones para jefe de Gobierno en ese mismo año, la oposición la habría ganado.

“Si hubiera habido elección a jefe de Gobierno de la CDMX hubiéramos ganado la jefatura de Gobierno de la CDMX, y López Obrador lo sabe, Claudia Sheinbaum lo sabe, que en el 2021 si hubiéramos ido toda la oposición junta, tendríamos hoy mayoría simple en la Cámara de Diputados, porque la oposición en su conjunto tuvo más votos que Morena”, aseveró.

“Estamos aquí para cerrar filas, si se trata de hacer procuración de justicia que comience desde su propia casa, que ponga en ejemplo y que no proteja la red de corrupción de las personas allegadas a Morena”.

Finalmente, expresó su apoyo hacia el actual alcalde de la Benito Juárez, y entre gritos de “no estás sólo”, dijo: “estamos juntos, y les aseguro que estamos juntos con el respaldo de una gran parte de la sociedad que ya está harta de la incongruencia y la incapacidad del gobierno de Andrés

Manuel López Obrador”.

Por su parte, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que la alianza “Va por México” se encuentra firme y sólida, y ofreció apoyo a Santiago Taboada y a Jorge Romero.

“Hemos recibido una campaña de odio y ataque, porque pretenden inhibir a la oposición, porque quieren romper nuestra coalición y hoy le tenemos que decir con firmeza y con contundencia al Gobierno de la República que ni nos van a echar para atrás, ni nos van a doblar. Jorge Romero y Santiago Taboada, cuentan con nuestro apoyo y respaldo”, apuntó.

Acompañados por senadores, diputados, y políticos como Santiago Creel, Margarita Zavala, Roberto Gil, entre otros, los líderes de partidos concordaron en que el 2024 “la Ciudad de México va a ser gobernada por la alianza”, y señalaron a Santiago Taboada como candidato a la jefatura de Gobierno.

“El 2024 será de “Va Por México, y esa es la razón por la que Claudia hace dos cosas: Uno, perseguir a la oposición, inventando delitos, ya por lo menos que le cambie, porque hace un año a mí me acusaron de secuestradora también.

“La segunda cosa que hace es



que, se sienta y está hablando con gente que pertenecemos a la alianza, creyendo que ya formamos parte de su equipo. Pero qué crees Claudia, te estamos utilizando, así como te utiliza tu presidente”, manifestó Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc. “Todos los que conformamos la oposición tenemos muy claro que a lo que nos debemos es a México”, finalizó ●



Conferencia de coalición Va Por México en apoyo al alcalde de la Benito Juárez, Santiago taboada.